



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Bezirksausschuss 17
Frau Carmen Dullinger-Oßwald
Geschäftsstelle Ost
Friedenstr.40
81660 München

Gartenbau
Unterhalt Südwest - Bezirk Südost
Bau-G312

81660 München
Telefon: 089 649620931
Telefax: 089 649620933
Dienstgebäude:
Lincolnstr. 71
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
10.12.2019

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
04.02.2020

**Brecherspitzstraße: Probleme mit Laubhaufen;
Gefahr der Rosskastanienminiermotte**

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07214 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 17 Obergiesing-Fasangarten
vom 10.12.2019

Sehr geehrte Frau Dullinger-Oßwald,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Antrag greifen Sie das Anliegen einer Bürgerin auf, wonach das Laub vor dem Anwesen Brecherspitzstraße 4 regelmäßig entfernt werden soll. Die Bürgerin beklagt sich auch darüber, dass der Rasen in diesem Bereich im Sommer nicht gemäht worden sei.

Das Baureferat (Gartenbau) nimmt dazu folgendermaßen Stellung:

Das Laub unter den Kastanien wurde auch 2019 im Zuge der jährlichen Herbstreinigung entfernt.

Kastanienminiermotten schädigen die Bäume in aller Regel nicht nachhaltig. Wir werden den Hinweis der Bürgerin jedoch zum Anlass nehmen, die Kastanien in der Brecherspitzstraße heuer auf einen Befall hin zu kontrollieren und ggf. größere Laubmengen dort auch schon vor der stadtweiten Herbstreinigung beseitigen.

Die Bürgerin erwähnt in ihrem Schreiben, dass der Hausmeister fast täglich das Laub zusammenblase, der Wind es dann aber wieder vertrage. Sinnvoll wäre jedoch, das Laub nicht auf Haufen zu blasen und zu belassen, sondern es zu entfernen. Wir werden deshalb mit der Hausverwaltung Kontrakt aufnehmen und versuchen ein kooperatives Zusammenwirken zu erreichen.

S-Bahn Linie 3
Haltestelle Fasanengarten

Straßenbahn Linie 17
Haltestelle Schwannseestraße

Bus Linie 145
Haltestelle Plassenburgstr. oder
Cincinnatistraße

Postanschrift: Baureferat,
81660 München
Hausanschrift: Lincolnstr. 71,
81549 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Die Rasenflächen wurde im vergangenen Sommer von einem externen Unternehmen in unserem Auftrag sieben Mal gemäht. Es werden dort immer wieder Fahrräder abgestellt und an den Baumschutzbügeln und Bäumen angekettet, so dass an diesen Stellen nicht sauber gemäht werden kann.

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 07214 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.